
O 2     -                    Pour passer du masculin au féminin  

  

Cas 1 Pour former le féminin d’un nom ou d’un adjectif, il suffit 

généralement d’ajouter un e au nom ou à l’adjectif masculin.  

Souvent la marque du féminin s’entend.   

(un voisin souriant  →  une voisine souriante) 
Parfois la marque du féminin ne s’entend pas.   

(un ami connu  →  une amie connue)  
  

Cas 2 Les noms et les adjectifs masculin qui se terminent par un e ne 

changent pas au féminin.  

(un élève calme  →  une élève calme)  
  

Cas 3 Il faut parfois doubler la consonne finale muette et ajouter un 

e.  

(un chien mignon  →  une chienne mignonne)  

  

Cas 4 Il faut parfois ajouter un accent grave puis un e.  

(un berger fier  →  une bergère fière)  

  

Cas 5 Il faut parfois changer la consonne finale puis ajouter un e.  

(un époux naïf  →  une épouse naïve)  

  

Cas 6 Il faut parfois changer le suffixe.  

(un diable dévastateur  →  une diablesse dévastatrice )  
  

Cas 7 Le féminin de certains mots est parfois très différent du 

masculin.  

(Mon oncle a un cheval  →  Ma tante a une jument)  
  

  

Dans tous les cas, je peux m’aider ou 
vérifier dans mon dictionnaire !  


